

ACTUALMENTE ES EL JEFE DE LA BANCADA DE DIPUTADOS DE LA UDI, DONDE HA TENIDO UNA LABOR MUY ACTIVA

Gustavo Benavente: “El Gobierno lo ha hecho muy mal en temas de seguridad”

• “El Plan Calles sin Violencia no ha funcionado y el Gobierno ha demostrado no tener la voluntad política para enfrentar el crimen organizado, a la delincuencia y al terrorismo, pese a tener muchas herramientas legales para ello”, recalcó.



Gustavo Benavente Vergara, cumple su primer periodo como diputado de la República, en representación del distrito 18.



El diputado Benavente a mediados de marzo asistirá a República Dominicana en representación de la centro derecha chilena a la reunión anual de la UPLA.

LINARES. De profesión abogado Gustavo Benavente Vergara, cumple su primer periodo como diputado de la República, en representación del distrito 18 que considera las provincias de Linares y Cauquenes. Militante de la Unión Demócrata Independiente UDI integra actualmente las Comisiones Permanentes de: Constitución, Legislación, Justicia y Reglamento; y Cultura, Artes y Comunicaciones. Además, ha formado parte de varias comisiones Investigadoras entre ellas de: Transferencia de recursos del programa de asentamientos precarios del Minvu; además de prevención y combate de incendios. Paralelamente es el jefe de la bancada de diputados de la UDI, donde ha tenido una labor muy activa. Se confiesa muy agradecido por la distinción que le confirieron los

electores para ser representante en la Cámara de Diputados, donde ha puesto prioridad en temas regionales especialmente vinculados a: Agricultura, Salud, Educación y Seguridad Pública. De igual manera, en representación de la centro derecha chilena, el diputado Benavente a mediados de marzo asistirá a República Dominicana a la reunión anual de la UPLA, entidad que agrupa a todos los partidos de derecha y centro derecha de Sudamérica, más la Unión Social Cristiana CSU de Alemania y el Partido Popular de España. La UPLA es una organización de partidos y movimientos políticos de derecha, cuya finalidad es promover y defender la democracia y la libertad en los países de América Latina, aportando al fortalecimiento de los partidos y movimientos que la conforman, generando instancias de forma-

ción y perfeccionamiento para sus miembros.

¿Diputado fue un año intenso, con mucha figuración pública de su parte por ser jefe de Bancada de la UDI, como resume el trabajo realizado?

“Es cierto que fue un año intenso, pero más allá de la figuración personal en medios de comunicación nacionales, regionales y provinciales, lo más destacable es que logramos posicionar a la bancada de la UDI como la bancada opositora más influyente y líder en la acción política. Fueron muchas las veces en que el propio Presidente Boric, respondió y polemizó directamente con la Unión Demócrata Independiente, lo que revela que el Gobierno sabe muy bien cuál es el partido de la oposición de más peso y que más problemas le puede traer. Por otro lado, a nivel legislativo, el año pasado logramos la

presidencia de cuatro comisiones en la Cámara de Diputados, algo que al inicio del periodo legislativo era lejano e impensado”.

¿Cuáles son las tareas fundamentales en las que tiene que seguir avanzando la región? ¿Y en ese contexto cuales son las prioridades desde el Congreso?

“Además, de los temas nacionales y que afectan a nuestra región como es la seguridad, tenemos que avanzar en mayor crecimiento y generación de puestos de trabajo en nuestra región. Al mismo tiempo el Gobierno debe poner el acelerador en los prometidos embalses, considerando que somos una región inminentemente agrícola. También en el corto plazo en el caso del Hospital de Linares, el Gobierno tiene que acelerar su construcción y eliminar todos los obstáculos que impiden un avance más rápido como también mejorar, sin duda, la gestión en las listas de espera que en nuestra región es un problema grave.

Por otra parte, que en el Senado se avance rápido en dos proyectos en materia de seguridad: reglas de uso de las fuerzas y Defensoría de las víctimas. Igualmente, que se avance en el proyecto de permisología y relacionado con la agricultura y la disponibilidad del agua que también se tramite en el Senado en un proyecto de mi autoría que facilita la construcción de tranques eliminando algunas trabas burocráticas actualmente existentes”.

GOBIERNO REGIONAL

¿Asumió el nuevo Gobierno Regional, liderado por un hombre de sus filas Pedro Álvarez-Salamanca, que espera y que pide de la labor en el Gore?

“Creo que Pedro Álvarez-Salamanca, será un gran gobernador a pesar que se encontró con

una situación financiera deplorable, como parte del despilfarro en que incurrió la anterior administración. Estoy seguro que a pesar de esas dificultades hará una gran labor, centrada en que la Región del Maule, sea una sola terminando con las diferencias tan notorias entre la parte norte y la parte sur”.

¿También hay nuevos alcaldes y concejales municipales, qué les pide a ellos?

“En relación a los nuevos alcaldes y concejales que han asumido en la región y el país, espero que utilicen el poder que tienen en beneficio de todos y no solo de algunos. Al mismo tiempo que se autoimpongan estándares éticos muy exigentes incluso por sobre lo legal, ya que también nuestra gente espera total transparencia en la gestión y en el uso de los recursos municipales”.

Diputado, este año se vienen grandes desafíos, por una parte, su reelección y la elección del nuevo Presidente o Presidenta de Chile...

“Respecto de mi reelección obviamente yo tengo planeado cómo será la campaña, pero más allá de eso estoy tranquilo, porque creo que cada persona de nuestra región con la que he hablado ha visto en mí a alguien cercano y que pone todas sus capacidades en hacerlo bien y en tratar de tener la máxima atención sobre los problemas.

Por otra parte, creo que Evelyn Matthei es la persona que los chilenos y chilenas necesitan para vivir con seguridad, tranquilidad y con un mejor bienestar. Creo que Evelyn Matthei es la única capaz de llevarle un mensaje de esperanza a todos nuestros compatriotas”.

¿Concuerda que una derecha desordenada y poca disciplinada pone en riesgo la elección de

Evelyn Matthei u otra figura del sector?

“Creo que una derecha desordenada y desunida no solo pone en riesgo una elección, sino que le hace mal al país, el cual confía en nuestro sector como el mejor para salir adelante. Pero si el país ve que no somos capaces de dar gobernabilidad obviamente dejará de confiar en nosotros”.

REFORMA DE PENSIONES

¿Cómo evalúa en lo personal la reforma de pensiones?

“En materia de pensiones llevábamos años sin poder resolver este importante tema que golpea tan fuerte a nuestra clase media y a nuestros adultos mayores, obviamente podíamos no hacer nada y seguir atrincherados sin hacer los ajustes necesarios al sistema de pensiones, pero creo que había que resolver este tema y se hizo de buena manera, bajo nuestros principios, consagrando la capitalización individual y sin que el Estado administre los fondos de pensiones. No le dijimos que sí a un gobierno, le dijimos que sí a los pensionados, a las mujeres que tenían pensiones más bajas que los hombres, a las montepiadas de las Fuerzas Armadas y Carabineros que estaban excluidos de la PGU y ahora pasarán a ser parte o beneficiarios de ella”.

Un tema urgente es la seguridad pública ¿Cómo califica la labor del gobierno en esta materia?

“El Gobierno lo ha hecho muy mal en temas de seguridad. El Plan Calles sin Violencia no ha funcionado y el gobierno ha demostrado no tener la voluntad política para enfrentar el crimen organizado, a la delincuencia y al terrorismo pese a tener muchas herramientas legales para ello”.